Liebe Studierende der Fakultät Maschinenwesen,

heute gibt es mal eine Mail "außer der Reihe", denn es gibt eine erfreuliche neue Entwicklung. Ein großes Problem der letzten Wochen war der Wegfall des Elektrotechnik-Praktikums. Viele von Ihnen benötigen dieses Praktikum um den PO-Übertritt geregelt über die Bühne zu bringen.

Wir haben uns daher entschlossen eine digitale Ersatzleistung im Opal/Onyx zu generieren.

Zurzeit wird bei mir im Haus noch fleißig an den Fragen programmiert – es ist natürlich kein richtiges Praktikum, aber zumindest eine Leistung, die das benötigte Wissen prüft.

Damit wir auch planen können, wäre es gut, wenn Sie sich bei Interesse unter https://bildungsportal.sachsen.de/opal/auth/RepositoryEntry/24347312132/CourseNode/91449070526132

in den zugehörigen Opal-Kurs eintragen würden. Wir halten Sie dann über die Mitteilungsseiten über das Verfahren und die "Versuche" auf dem Laufenden. Start des ersten "Versuchs" wird wahrscheinlich in der KW26 sein, "Versuche" 2 und 3 folgen in der KW27 und bis zum 12.07. sollten Sie alles absolviert haben.

Bitte beachten Sie weiterhin den Beschluss des Prüfungsausschusses vom 06.05.2020 zum Modul Elektrotechnische Systeme im Maschinenbau (MB-15):

Da durch die verantwortliche Fakultät Eul das Praktikum in dem Modul in diesem Semester kurzfristig nicht angeboten wird, ist zum Bestehen des Moduls in diesem Semester der Nachweis des Praktikums nicht erforderlich. Wenn die Klausurarbeit bestanden ist, wird auch das Modul bestanden mit der Note der Klausurarbeit gewertet.

Für den PO-Übergang bedeutet dies, dass wenn das Modul Grundlagen der Elektrotechnik für den Maschinenbau (MB-14) und die Klausurarbeit aus MB-15 bestanden ist, eine Anrechnung auf Grundlagen der Elektrotechnik (MW-MB-11) vorgenommen wird.

Soweit für den Moment.

Bleiben Sie gesund!

Stefan Odenbach